



FATHER LIBERMANN PRIMARY SCHOOL

¿Por qué una escuela primaria?

Tras haber logrado con creces los objetivos planteados en anteriores proyectos, nuestro siguiente propósito consiste en la apertura de una escuela de Educación Primaria, en la que ingresarían los niños del *Kindle* (Educación Infantil), la cual se desarrolla gracias a la ayuda de los padres Pepe y Miguel Ángel.

Este proyecto surge del gran desequilibrio académico que se produce entre el cambio de una etapa y otra (Infantil-Primaria), pues los niños del *Kindle* comienzan los estudios primarios sabiendo en la mayoría de los casos, leer y escribir, y habiendo adquirido los conocimientos básicos en Matemáticas, Lengua o Inglés. Sin embargo, al llegar a las escuelas primarias del Estado, pasan dos años en los que no se llevan a cabo nuevos aprendizajes, ya que muchos de sus compañeros ingresan por primera vez en un centro educativo (la etapa preescolar no es obligatoria en Tanzania, además de ser muy poco frecuente)

La idea es proporcionar una continuidad (con un buen nivel académico) a los estudios y formación que se inician a los tres años en la escuela Infantil, para así poder evitar el desnivel producido por la educación que proporciona el gobierno tanzano.

¿En qué consiste el proyecto?

La futura escuela *Father Libermann Primary School*, estará ubicada en la antigua Iglesia de San Judas Tadeo, junto con la colindante carpintería. Ambos edificios quedaron libres al construirse la nueva Iglesia del Valle de Mang'ola, Barazani.

El proyecto consistirá en la rehabilitación de dichas edificaciones para aulas, oficinas, comedor y espacios de recreo.

La idea es remodelar la antigua Iglesia consiguiendo cuatro aulas, las cuales, exceptuando una de ellas que será de tamaño superior, irán adaptadas al sistema estándar de medida del gobierno tanzano (7x8 m)

Con las nuevas obras se construirán las siguientes infraestructuras:

Oficina del director, sala de profesores, biblioteca, comedor/cocina (se utilizará también como salón de actos), almacén de comedor (60 m²), letrinas y espacios de recreo (campo de fútbol/baloncesto/balonmano, remodelación del patio del *Kindle* en zonas ajardinadas)

Objetivo

El propósito de Jóvenes por Mangola es proveer a los niños del valle, una educación de calidad, de modo que en el proyecto irán incluidos todos los materiales didácticos, mobiliario escolar y docentes necesarios para dicho fin.

Es por ello que la escuela se irá abriendo paulatinamente con un sistema progresivo promocional, es decir, curso a curso, para tener materiales suficientes para las nuevas promociones.

El presupuesto total para dicho proyecto es de 34.000 €.

¿Quiénes están detrás del proyecto?

Este proyecto, aunque creado por el grupo *Jóvenes por Mangola*, va de la mano de la Asociación *Adeco - Andalucía* (ONG), quien ha aceptado con verdadera ilusión, la propuesta de mejorar la educación de los niños del Valle de Mang'ola.

Adeco - Andalucía, nace junto a un grupo de médicos, quienes en 1994, viajaron a Guatemala para trabajar apoyando la precaria asistencia sanitaria y educativa de la zona. Desde entonces, se generó la inquietud de ayudar a personas de comunidades desfavorecidas, llevando a cabo hasta ahora, proyectos de sostenibilidad y desarrollo sanitario, cultural y humano.

De acuerdo a sus principios y valores vinculados a mejorar la calidad de vida de las zonas en vías de desarrollo, *Adeco - Andalucía* colabora esta vez con el proyecto anteriormente presentado, con el fin de proporcionar a numerosos niños, una educación global y comprometida con su formación.

A continuación, dejaremos varios enlaces de interés junto con algunas imágenes del nuevo proyecto:

<http://adecoandalucia.com>

<https://es-es.facebook.com/jovenespormangola>

